

Hari Bhayangkara 76 Kapolres Lombok Utara Kunjungi Purnawirawan yang Sakit Menahun

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.JUSTISIA.CO.ID

Jun 29, 2022 - 19:19



Lombok Utara NTB - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-76 Polres Lombok Utara melaksanakan anjangsana ke anggota Polres Lombok Utara yang sedang sakit menahun, Selasa (28/06/22).

Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, S.I.K., M.H yang juga didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Lombok Utara, Ny. Ervina Wayan

Sudarmanta, Kabag SDM AKP I Wayan Sudiarma, Kasubsi PIDM Made Wiryawan, S.H., Kasi Dokes Polres Lotara AIPTU Alim Mustakim dan Anggota staf Bhayangkari Cabang Lombok Utara.

Kapolres Lombok Utara memimpin langsung pelaksanaan kegiatan anjongsana yang bertempat di 3 (Tiga) titik yakni rumah Briпка I Ketut Gunawan di Dusun Karang Petak Desa Pemenang Timur Kec. Pemenang, KLU, Briptomu Lalu Mami Mustakim alamat Jalan Gili Trawangan No 5 Kelurahan Karang Baru, Mataram Kodya Mataram dan Ipda Agus Tatang Junaedi alamat BTN Mapak Kelurahan Sekarbela Kecamatan Sekarbela Kodya Mataram.



"Hari ini kami beserta jajaran melaksanakan kegiatan anjongsana sekaligus silaturahmi kepada anggota Polres Lombok Utara yang sedang sakit menahun, Anggota yang sakit juga masih aktif menjadi anggota Polri," ujar Kapolres.

Kapolres juga memberi semangat dan motivasi kepada anggota yang sakit agar tetap semangat dan rajin beribadah memohon kepada Tuhan YME

"Semoga cepat diberikan kesembuhan dan segera bisa cepat bergabung melaksanakan tugas seperti semula, hal ini juga bertepatan dengan Hari Bhayangkara ke-76," imbuhnya.

Mantan Kasubdit 1 Dit resnarkoba Polda Bali ini mengatakan, Anjongsana ini bertujuan untuk mempererat ikatan tali silaturahmi antar sesama anggota yang ada di Polres Lombok Utara.



Orang nomor satu di jajaran Polres Lombok Utara ini juga meminta para anggotanya untuk tetap optimis dengan kondisi yang sedang dialami seperti sekarang seraya memberikan motivasi kepada anggota agar tetap semangat untuk sembuh

"Dengan motivasi ini diharapkan akan dapat membantu kesembuhan yang bersangkutan dari penyakit yang dideritanya sehingga dapat bertugas kembali," tandasnya.

Dari kegiatan anjangsana ini salah seorang anggota yang sakit menyampaikan ucapan banyak trima kasih dan memberikan apresiasi yang sebesar- besarnya atas apa yang sudah di laksanakan Kapolres Lombok Utara kepada anggotanya.

"Selaku pimpinan, kami di Polres Lombok Utara yang selalu memberi motivasi" pungkasnya.(Adb)